

Durch regelmäßig zu veranstaltende Seminare und Kurse, durch Entsendung der Mitarbeiter auf Fach- und Hochschulen ist ihre ständige Weiterbildung und die Aneignung der fortschrittlichsten Erfahrungen zu sichern.

Im Mittelpunkt der ständigen Qualifizierung müssen stehen:

das gründliche Studium der Beschlüsse des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des Ministerrates;

die Kenntnisse der Grundlagen des Marxismus-Leninismus und der aktuellen nationalen und internationalen Politik der Arbeiter-und-Bauern-Macht;

die Kenntnis des Charakters und der Wirkungsweise der ökonomischen Gesetze des Sozialismus;

Grundkenntnisse der Ökonomik, der Organisation, Planung und Leitung der Industrie und Landwirtschaft;

Kenntnis über den wissenschaftlich-technischen Höchststand und der Technologie auf ihrem Arbeitsgebiet;

die Fähigkeit, die Neuerermethoden, Bestwerte und Besttechnologien im eigenen Arbeitsbereich anzuwenden und durchzusetzen;

die Kenntnis des sozialistischen Rechts und der Grundsätze der sozialistischen Staatsordnung;

Erfahrungen und Fähigkeiten in der politischen Massenarbeit zur Entfaltung der Initiative der Bürger der Deutschen Demokratischen Republik für den umfassenden Aufbau des Sozialismus.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Ministerrat der Deutschen Demokratischen Republik verpflichten alle Partei- und Staatsorgane der Deutschen Demokratischen Republik, dem Komitee der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion und seinen Organen bei der Auswahl der haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter sowie bei der Lösung ihrer verantwortlichen Aufgaben ständig alle erforderliche Hilfe und Unterstützung zu gewähren.

Den Vorständen der in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland vereinigten Parteien und den Leitungen der gesellschaftlichen Massenorganisationen wird empfohlen, ihre besten und bewährtesten Mitglieder in die Arbeiter-und-Bauern-Inspektion zu delegieren und dabei zu helfen, daß breiteste Kreise aller Schichten der Bevölkerung in den neuen Organen der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion im Interesse unserer gemeinsamen sozialistischen Sache wirksam werden.